

## 今後の日程

(1月)

- 1/6 仕事はじめ  
1/9 教宣会議・事務局会議  
1/10 執行委員会・県委員会・旗びらき  
(ダイワロイネット和歌山)  
1/17 企業連新春交礼会(ダイワロイネット和歌山)  
1/23 狹山ビラ統一行動  
1/25~26 よみかき交流会 (シーモア)  
1/28 第14回和歌山・人権啓発研究集会  
(プラザホープ・ビッグ愛)  
映画上映会「SAYAMA 見えない手錠をはずすまで」 (湯浅)

(2月)

- 2/1~2 第1回全国女性活動者会議(奈良)  
2/6~7 第28回人権啓発研究集会(三重)

## &lt;支部旗びらき&gt;

- |             |             |
|-------------|-------------|
| 1/4 善明寺     | 1/12 岩橋、古和田 |
| 1/7 新宮      | 1/13 名古曾    |
| 1/8 湯浅      | 1/16 笠田東    |
| 1/9 平井      | 1/17 御坊、有田市 |
| 1/11 杭ノ瀬、那賀 | 1/18 岩出     |

# 解放運動をになう 青年の育成をめざして



真剣な面もちで討議する青年たち

近畿・東海・北陸ブロック  
青年部交流学習会実行委員会が  
11月27日、兵庫人權会館でひらかれ、各府県連

書記長から「近畿・東海・北陸ブロック交流学習会の成功にむけ、県連としても全力でサポートする。この厳しい現状のなかでも多くの青年が結集し、次の解放運動を担う青年づくりができるよう、実行委員会で討議してほしい」といさつがあった。

交流学習会のグループ討議案では、「各地域での活動や青年の運動にたいする思いを出し合い、意見交流を

次の学習会にむけ、地元で討論を

**青年交流学習会**

橋本美貴男・兵庫県連  
書記長から「近畿・東海・北陸ブロック交流学習会の代表者13人が参加した。

深める」「各ブロックの青年部と交流を深めるとともに、今後の解放運動について協議する」をテーマにグループ討議をすすめること

近畿・東海・北陸ブロック青年部交流学習会は3月15、16日に兵庫県連でひらかれる。

## 過去帳開示は差別に加担

### 過去帳問題

仏教界での「過去帳またはこれに類する帳簿」が開示され、マスコミ等で放送・報道された問題で、12月9日、和歌山市の浄土真宗本願寺派鷺森別院ホールで同

いをおこなった。9月3日には、浄土真宗本願寺派和歌山教区と話し合いをおこなった。過去帳の開示はあってならないことで、厳重に取り扱うべきものであるとの確認をしてきた。その後、浄土真宗での過去帳開示、また布教使研修会での差別発言等も

あり、一宗派でのとりくみでは不十分であり、宗教界全体であります。しかし、過去帳開示は住職が責任をもつたりくむべき問題であるとし、今回の話

し合いとなつた。

同宗連は「過去帳は管理し、本人以外にみせることはしないと認識しております。過去帳が身元調査に悪用され、結果、差別に加担していると



各宗派でのとりくみが報告された



制度を周知することが大切と話す二宮教授

第33回紀の川市人権講座を11月5日、古和田会館でひらき、支部員や行政職員など約60人が参加した。「戸籍と人権」—登録型本人通知制度の意義について、二宮周平・立命館大学教授から「行政書士・司法書士・弁護士などは戸籍謄抄本を請求することができるが、厳しい制限がついている。しかし、大量にコピーした職務上請求用紙を興信所に売り渡し、それを使って他人の戸籍を取得、売買してしまうなどの事件があとを絶たない。不正取得の理由は、結婚や就職の

## 本人通知制度に登録を

### 紀の川市人権講座

第33回紀の川市人権講座を11月5日、古和田会館でひらき、支部員や行政職員など約60人が参加した。

ための身元調査、ストーカー、振り込め詐欺、悪質な訪問販売などに悪用され、個人情報を守るために

も、本人通知制度を全国に拡げていくことが大切」と

制度の意義について講演された。

## 新宮市交渉 (12/4別館)

「新宮市人権教育・啓発推進計画」の再点検・見直しを図るため「人権教育・啓発推進計画」をすすめる。

和歌山支局では、各支部でのとりくみを積極的に紹介していくと思います。支部活動や子ども会活動など、支局までお知らせいただければ、取材に走ります。もちろん、投稿記事も大歓迎! 写真を添えて支局までお送り下さい。(発送先)〒640-8314 和歌山市神前405-13 解放新聞和歌山支局宛

## 支局からのお知らせ



お気軽にお電話を!